

UNA REFLEXIÓN DE DICIEMBRE....
en el tiempo de restauración de todas las cosas!

Jeremías 10: 1-7 : "Oíd la palabra que YHVH ha hablado sobre vosotros, **oh casa de Israel**. Así dijo YHVH : **No aprendáis el camino de las naciones, ni de las señales del cielo tengáis temor, aunque las naciones las teman. Porque las costumbres de los pueblos son vanidad; porque leño del bosque cortaron, obra de manos de artífice con buril. Con plata y oro lo adornan; con clavos y martillo lo afirman para que no se mueva. Derechos están como palmera, y no hablan; son llevados, porque no pueden andar.** No tengáis temor de ellos, porque ni pueden hacer mal, ni para hacer bien tienen poder. No hay semejante a ti, oh YHVH ; grande eres tú, y grande tu nombre en poderío. ¿Quién no te temerá, oh Rey de las naciones? Porque a ti es debido el temor; porque entre todos los sabios de las naciones y en todos sus reinos, no hay semejante a ti.

Apocalipsis 4:18 " Y OI UNA VOZ DEL CIELO QUE DECIA: SALID DE ELLA PUEBLO MIO, PARA QUE NO SEAIS PARTICIPES DE SUS PECADOS NI RECIBAIS PARTE DE SUS PLAGAS.

Cuando comienzo a escribir este estudio, en lo primero que pienso es en la palabra **tradición**. Unos meses atrás escribí un artículo titulado "Es el poder de las tradiciones el poder engañoso?" Y en realidad cuando leemos detenidamente 2 Tesalonicenses 2 " *Porque ya está en acción el misterio de la iniquidad; sólo que hay quien al presente lo detiene, hasta que él a su vez sea quitado de en medio. Y entonces se manifestará aquel inicuo, a quien el Señor matará con el espíritu de su boca, y destruirá con el resplandor de su venida; inicuo cuyo advenimiento es por obra de Satanás, con gran poder y señales y prodigios mentirosos, y con todo engaño de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira, a fin de que sean condenados todos los que no creyeron a la verdad, sino que se complacieron en la injusticia.*" , entendemos que el arma de guerra del enemigo es la lealtad a las tradiciones de los pueblos, ya que en la inmensa mayoría de las personas es superior al deseo de obedecer la palabra del Altísimo.

Estoy segura que escribir a creyentes en Yeshua acerca del paganismo de la Navidad, es escribir mas de lo mismo, lo que todos saben:

1. Que Yeshua no nació el 25 de Diciembre. (Aunque casi todos ignoran la fecha real).
2. Que era la fiesta de las saturnalias, en honor al dios sol, el día del equinoccio de invierno.
3. Que fue Constantino, adorador del sol quien manipuló la fecha para que fuera celebrada por los nuevos creyentes como la fiesta del nacimiento de Jesús.

4. Que nada tiene que ver Santa Claus con Jesús, y menos árboles adornados con su nacimiento.
5. Que YHVH prohíbe en Jeremías 10 colocar en la casa el árbol adornado, por ser una practica de las naciones paganas, y mas aun si se coloca en las iglesias y congregaciones!
6. Que enseñamos una mentira a nuestros hijos..... etc, etc...

Pero la pregunta importante es esta: Por que si los creyentes en Yeshua saben de memoria esta información, no rechazan la practica y continúan manteniendo en vigencia esta practica pagana abominable a YHVH? Por que adornan sus iglesias y casas con símbolos paganos si confesamos con el corazón ser seguidores e hijos del Todopoderoso Elohim?

Muchas razones se podrían escribir al respecto, pero quiero resaltar dos en este día:

1. El temor a romper una tradición que congrega generalmente a la familia
2. El vinculo interno muy fuerte que todavía la iglesia cristiana tiene con Roma. Tenemos que reconocer **que la iglesia Cristiana esta todavía íntimamente ligada a la Babilonia Católica.** Obedecemos a Roma su orden de cambiar el día de reposo aunque fue en honor al sol, la orden de abolir las Fiestas del Eterno Padre, la orden de cambiar el día de la pascua, la mentira de que Jesús murió el viernes y resucitó el domingo pretendiendo que hay tres días y tres noches entre los dos eventos, la enseñanza antisemita, y la practica de la navidad entre otras cosas, a pesar de tener la advertencia del Altísimo para salir de Babilonia: "**Apocalipsis 4:18 " Y OI UNA VOZ DEL CIELO QUE DECIA: SALID DE ELLA PUEBLO MIO, PARA QUE NO SEAIS PARTICIPES DE SUS PECADOS NI RECIBAIS PARTE DE SUS PLAGAS.**

Soy la primera en entender el valor que tiene este tiempo de reunión familiar. Crecí anhelando el mes de Diciembre para ver mi familia reunida. Anhelando también el tiempo de saborear comidas especiales que nos recuerdan ese ambiente calido de la familia. Pero estamos en el tiempo de Restauración de todas las cosas previo a la venida de nuestro Salvador Yeshua (Hechos 3:21) y YHVH mismo esta quitando el velo de los ojos, y resucitando la casa de Israel de los huesos secos en que estábamos. Es por esta razón que hoy podemos ver lo que antes nunca vimos. Es por esta razón que hoy entendemos que los Pastores y maestros en general tenemos la obligación de parte de YHVH de enseñar correctamente las ovejas del redil: "**Y enseñarán a mi pueblo a hacer diferencia entre lo santo y lo profano, y les enseñarán a discernir entre lo limpio y lo no limpio" Ezequiel 44: 23**

Podemos agradecer al Altísimo y disfrutar de nuestros vínculos familiares y de amigos? SI! la respuesta se encuentra en la celebración de la Fiesta de Hanukkah o Fiesta de la dedicación.

Parece increíble, pero aprendimos de la Babilonia Católica a pasar por alto la celebración de las Fiestas del Eterno y la Fiesta de la dedicación del Templo que aunque no es una de las Fiestas ordenadas por el Padre, es una fiesta con un enorme significado histórico, y con un gran significado espiritual, toda vez que Yeshua (Jesús) la celebró de acuerdo al testimonio del Apóstol Juan, (Juan 10) y fue precisamente ese día cuando declaro ser el Mesías.

Se que muchos se preguntaran: Y por que celebrar una fiesta llamada Judía? La respuesta la podemos ver desde muchos ángulos:

1. Fue una fiesta que Yeshua (Jesús) celebró. (Juan 10:22)
2. Tiene que ver con la restauración del Templo que había sido profanado por los paganos, y hoy nosotros mismos somos el Templo de YHVH que necesita también ser restaurado y limpiado del paganismo heredado de nuestros antepasados.
3. No es una fiesta judía solamente. Como las demás Fiestas son para el pueblo de Israel y nosotros somos hechos ciudadanos de Israel cuando reconocemos a Yeshua como nuestro Salvador de acuerdo a Efesios 2: 11-22
4. La Fiesta se celebra durante 8 días encendiendo cada día una de las velas o luces de la menorah. Yeshua mismo declaro ser la luz del mundo. Juan 8: 12 " *Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo .el que me sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.*"
5. La historia misma de la Fiesta nos permite dejar en nuestros hijos y familia un mensaje de obediencia a YHVH y valor para enfrentar la influencia pagana en nuestras vidas.
6. Por que tiene un gran valor profético toda vez que el suceso de Hanukkah, la profanación del Templo por Antioco Epifanes, la volveremos a vivir en los días previos a la venida de Yeshua, cuando el anti-Mesías entre en el Templo reconstruido y se proclame Dios.

Conozcamos un poco de la historia de Hanukkah:

HISTORIA DE HANUKKAH:

Después de la muerte de Alejandro Magno (323 A.C) los principales generales Macedonios comenzaron a pelearse por el gobierno de distintas partes del imperio. Se fundaron tres dinastías principales: la de los Ptolomeos en Egipto, la de Seleuco en Asia y la de Antigono en Macedonia y Grecia. La Seleucida fue una dinastía Siria fundada por Seleuco I nicator, y algunos años mas tarde

entre el 223 y 187 AC Antioco III fue quien gobernó y conquistó la tierra de Israel anexándola a su imperio. Antioco IV Epifanes rey de Siria entre 175 y 164 AC intentó helenizar a la tierra de Israel. Antioco IV agregó a su nombre el título de Epifanes porque según creía, él era la “manifestación misma de Dios”.

Los Griegos tenían una característica muy especial y era que tenían una gran tolerancia hacia cualquier forma de culto religioso. Para ellos no era problema incluir cualquier clase de culto o dios a su panteón. Era un pueblo muy ecuménico. Era su manera de destruir las culturas y sincretizarlas en su pensamiento y culto griego.

Pero cuando sometieron al pueblo Judío se encontraron con que este era un pueblo que no permitía el sincretismo. básicamente era un pueblo muy diferente en su pensamiento y filosofía de vida. Los Griegos defendían la supremacía del HOMBRE. Status, deportes, filosofía . Grecia dominaba el mundo y su actitud era reflejada en cada campo de los talentos del hombre: arte, literatura, música, ciencia, arquitectura, belleza. Y así moldearon con la influencia de Aristóteles y Platón la civilización occidental.

Los Judíos por el contrario, defendían la supremacía de DIOS. La grandeza del hombre consiste en ser hijos de Dios y participar de su creación. Su grandeza es mirar a Dios como el ser más elevado y someterse a Él, siguiendo sus leyes y enseñanzas.

Al encontrar esta barrera de pensamiento que les impedía helenizar al pueblo de Israel e implantar su filosofía, recurrieron entonces a la táctica de prohibir aspectos claves de la observancia Judía: El estudio de la Torah, la observancia del Shabat, el Brit mila (circuncisión) la santidad del matrimonio y la anulación del calendario. La Torah es la columna vertebral de la fe Judía. El pueblo de Israel sabía que alejarse del LIBRO era permitir la entrada de la asimilación de otras culturas y del paganismo en especial. La observancia del Shabbat o día de reposo, tal como lo dice la Escritura misma es la señal del pacto establecido entre Dios y el hombre. La circuncisión, no era tolerada por los griegos por el culto que estos rendían al cuerpo. El auge de estatuas desnudas exaltando el cuerpo humano, les hacía pensar que la circuncisión era una manera de dañar la perfección del cuerpo. El matrimonio con su carácter santo, fue profanado haciendo que cada novia judía tuviera que pasar una noche con un general griego el día anterior a su casamiento. Por último la observancia del Rosh Chodesh o principio de cada mes lunar, fue prohibido porque Dios estableció el tiempo lunar como símbolo de que el pueblo de Israel, como la luna, podía menguar pero finalmente crecería de nuevo como efectivamente ha ocurrido a través de la historia. Finalmente sabemos que hasta el presente el tiempo o su medición fue cambiado al calendario solar, en respuesta al culto pagano al sol.

Frente a estos hechos el pueblo Judío se dividió. Unos aceptaron con tranquilidad la asimilación de los griegos, pero quedó un fuerte grupo observante que se negó a aceptarlo. El problema llegó a la cima cuando en la ciudad de Modiin, cerca de Jerusalén, soldados griegos ordenaron a los judíos sacrificar un cerdo en honor a sus dioses paganos. Frente a la atrocidad de ver un judío helenista sacrificando un cerdo, Matitiahú, de la familia de los Jasmonitas mató al hombre en el momento y a los soldados presentes.

Matitiahú y sus cinco hijos se escaparon a unas cuevas y se convirtieron en una unidad revolucionaria para luego enfrentar a muerte a quienes pretendían destruir cualquier vestigio de su fe. Pelearon

contra los griegos y contra los judíos helenistas. Después de tres años los Judíos recobraron Jerusalén y reinaugaron el Templo. Cuando los Macabeos como se les llamaba, reconquistaron el monte del Templo, encontraron toda clase de ídolos y contaminación colocada en el sector mas sagrado del Templo. En su necesidad de purificarlo nuevamente, encontraron solo una Menorah (candelabro de 7 luces ordenado por Dios) y aceite solo para que ardiera un día. Pero un milagro ocurrió, y con el mismo aceite, la menorah duro encendida 8 días. El milagro era claro: era una señal de cielo de que Dios estaba en control y aceptaba su retorno al Templo.

Curiosidades para pensar:

1. Note que el nombre de la familia Judía de Matitiahu e Iehuda en hebreo JASHMONAI contiene en sus letras cada una de las prohibiciones que los griegos hacían al pueblo de Israel:

Ja – Jumash (el estudio de la Torah)
Sh – Shabbath (observancia del Sabbath o dia de reposo)
Mo – Mila (la circuncision)
Na – Nashim (novias Judias)
I – Iareaj (luna nueva)

Estaba Dios en control? Seguro que si. Además cuando vemos este evento histórico como parte del cumplimiento de la profecía de Daniel 11 podemos entender a Antioco Epifanes como un prototipo del anticristo, tratando primero con la asimilación de destruir los mandamientos de Dios y cambiarlos por mandamientos de hombres, pero al final cuando sea necesario a sus propósitos, entrando al Templo de Dios haciéndose pasar por Dios, profanando el Templo y prohibiendo con la muerte todo acercamiento al Dios vivo y verdadero.

2. Desde el tiempo de estos sucesos, las luces se encienden en cada casa, cada sinagoga y cada templo que recuerda el milagro de Dios, dando gracias por su protección, su provisión sobrenatural y la seguridad de que la Palabra de Dios es para siempre y por lo tanto un día viviremos para siempre en su misma presencia. Recuerde esto ocurre cada 25 del mes de Kislev, que corresponde en el calendario romano al mes de diciembre

Reflexionemos entonces: NAVIDAD O HANUKKAH?

Seguramente que nunca has pensado en estos hechos que claro, no son coincidencias sino mentiras y engaños del enemigo de YHVH y sus hijos:

- **Yeshua bendijo los niños.....** Marco 10: 13-16 “Dejad que los niños vengan a mi...
-santa claus se sienta para que los niños se acerquen a el.....
- **-Yeshua conocía el corazón del hombre....**(Juan 2: 24-25)
-santa conoce “quien fue bueno y quien fue malo”.....

- **-Yeshua viene como ladrón en la noche..(Apoc. 16: 15)**
-santa “desciende por la chimenea en la noche, cuando menos lo esperan”
 - **-Yeshua tiene ángeles.....**
-santa tiene duendes que le ayudan y sabemos que estos son considerados como seres de las tinieblas. Como demonios.
 - **-Yeshua tiene su trono en el norte...(Isaías 14: 13)**
-santa vive en el norte.. en el polo norte..
 - **-Yeshua es Eterno.. Apocalipsis 1: 8**
Santa también....
 - **-Yeshua viene con ropa teñida de sangre**
Santa usa vestidos rojos blasfemando a Yeshua (Isaías 61).
 - **-Yeshua tiene cabellos blancos:** Apocalipsis 1: 14
Santa también.
- Yeshua fue llamado el Padre de las luces:** Santiago 1:17
- Las luces se encienden para Santa
 - **-Yeshua es omnipresente.** Mateo 18: 20
Santa también.
 - -
 - por ultimo el nombre de santa..... en desorden.. es... Satán? Por que inclusive en Ingles se escribe igual?

Recordemos la amonestación de Pablo en 1 de Corintios 10 : *"Antes digo que lo que los gentiles sacrifican, a los demonios lo sacrifican, y no a Dios; y no quiero que vosotros os hagáis partícipes con los demonios. No podéis beber la copa del Señor, y la copa de los demonios; no podéis participar de la mesa del Señor, y de la mesa de los demonios"* .



Navidad

O



Januca?

Quieres un tiempo de unión familiar? Quieres disfrutar de ricas comidas y momentos llenos de amor? El próximo 1 de Diciembre en el calendario pagano, al anochecer, y hasta el día 9, día 25 de Kislev hasta 2 de Tevet en el calendario Bíblico, comienza la Fiesta de la dedicación . Ocho días donde puedes compartir de Yeshua LA LUZ DEL MUNDO! Y SIN OFENDER A YHVH!

Exageración de mi parte? Recuerden mis amigos que Yeshua viene por un pueblo santo, apartado... sin paganismo. Y SU REGRESO ESTA A LAS PUERTAS!...

Si la fecha de navidad es falsa, si fue ordenada por Constantino y parte fundamental de la Babilonia, de la llamada "ramera", si es una celebración en honor al dios sol, que hacemos los creyentes en Yeshua consintiendo y enseñando a nuestros hijos estas practicas?

Si Yeshua participó de la Fiesta de Hanukkah o Dedicación y no la desaprobó, si nosotros supuestamente queremos caminar como Yeshua caminó, no es hora ya de abrir los ojos, despedirnos de estas practicas paganas y volver de regreso a Sion? No es hora de salir de Roma para regresar a la casa del Padre?

Isaías 2: *"Acontecerá en lo postrero de los tiempos, que será confirmado el monte de la casa de YHVH como cabeza de los montes, y será exaltado sobre los collados, y correrán a él todas las naciones. Y vendrán muchos pueblos, y dirán: Venid, y subamos al monte de YHVH , a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará sus caminos, y caminaremos por sus sendas. Porque de Sion saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra de YHVH! "*

Colosenses 2: 8 *" Mirad que nadie os engañe por medio de filosofías y huecas sutilezas, según las tradiciones de los hombres, conforme a los rudimentos del mundo, y no según Cristo.*

Por ultimo les pregunto como el profeta Elías:

1 de reyes 18: 21: *“Y acercándose Elías a todo el pueblo, dijo: ¿Hasta cuándo claudicaréis vosotros entre dos pensamientos? Si YHVH es Dios, seguidle; y si Baal, id en pos de él. Y el pueblo no respondió palabra.”*

Por mi parte les deseo unos días de Hanukkah llenos de la presencia del Altísimo. Que Yeshua la luz del mundo alumbre sus corazones y les permita reconocer el camino que conduce a Sion.

Shalom y un abrazo muy grande..... Liliana Hunter
desdeelmontedeefraim.org